
A C T A NQ. 34 s: 
No dia dezanove de Agosto de mil novecentos e setenta e sete, nes

ta cidade de Aveiro, ediflcio dos Paços do Concelho e Sala das Reuniões 

da Câmara ~unicipal, reuniu a mesma Câmara sob a presidência do Sr. Dr. 

José Girão Pereira e com a presença dos Vereadores Snr&. D. Zulmira Enei

da de Sousa e Silva Cristo Barreto Cerqueira, Orlando Moreira de Campos 

Cruz e Dr. Vítor Manuel Cepeda Mangerão. 

Declarada aberta a reunião pelo Sr. Presidente e tendo previamente 

sido distribuldo por todos o s Membros o respectivo texto, foi dispensada 

a leitura da a c t a, de acordo com a di'~osição legal que permite tal pro

cedi men t o. 

Foi de l i be r ado , por unanimidade, justificar a falta dada pelo Verea

dor Sr . Engo• Francisco Soares Pinheiro. 

Aus en t e s os Vereadores Srs. Dr. José Neto e Eng Q• Carlos Bóia, por 

lhes haver sido concedida licença. 

Balancetes - Presentes os balancetes da Tesouraria, da Câmara Mu

nicipal e da Zona de Turismo, de hoje, que apresentam um saldo, respecti

vamente, de 35 586 879$30 e 1 385 037$10, em dinheiro, e 1 864 102810 e 

141 940 $10, em documentos de despesa. 

Mercado de Manuel Firmino - Arrematação de bancas - De conformida

de com a deliberação tomada em reunião de 2 de Agosto corrente e editais 

publicados para o efeito, procedeu-se à arrematação das bancas nOs. 1 e 2 

da Placa N e as nQs. 13 e~14 da Placa M, do Mercado de Manuel Firmino, 

tendo-se apresentado a licitar apenas a Srê • D. Helena Paula de Oliveira 

e Silva, residente na Praia da Barra, e somente para as duas primeiras, 

sendo-lhe adjudicadas por 125$00 cada uma. 

Mercado de Manuel Firmino - Arrematação de bancas - À face da parti 

ci pa ção do cobrador Eduardo de Azevedo Oliveira, foi deliberado, por una

ni mi dade , pôr em arrematação, na reunião ordinária a realizar em 2 de 

Se t embr o próximo, pelas 21,30 horas, as bancas nQs. 1 e 2 da Placa D do 

Mercado de Manuel Firmino. 

Licenças de loteamento - Foi presente o processo nQ. 662/73, em 

que o Sr. Licínio Gomes da Vitória faz nova exposição referente à obri

gatoriedade de prestar caução para as obras de infra-estruturas, no mon
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tante de 110 000$00, para a totalidade do terreno, e solicita lhe seja 

fixado um valor apenas para as obras junto ao seu terreno, por forma a 

permitir a construção em quatro lotes, uma vez que seu primo João Gomes 

Gonçalves da Vitória não está interessado em construir, de momento. 

Te ndo- se suscitado dúvidas acerca da legalidade do deferimento do 

pedido, a Câmara deliberou, por unanimidade, solicitar o parecer da Di

recção de Urbanização. 

Também f or am presentes os seguintes processos respeitantes a lotea

mento e conces são do respectivo alvará, sendo o s me smo s deferidos nos te~ 

mo s das i nformações e parecere s ali exarados: 

- NQ . 307 / 77 , pa r a um terreno situado no s Areai s do Viso, pertencen

te a Manuel Tavar e s da Silva ; 

- N2. 316 / 77 , para um terreno s ituado na Rua Direita - Quinta do 

Ga t o, pertencente a Laur a de J e sus Olivei r a ; 

- Ng. 352/ 77 , para um t erreno situado na Rua Di r e i ta - Quinta do 

Pi cado, per t en cent e a J osé Paiva Neve s ; e 

NQ. 213/77, para um terreno situado nas Arrotas, freguesia de 

Esgueira, pertencente a Henrique Pereira da Cunha Pimentel e Conceição 

Gomes da Co s t a . 

Foi ainda presente o processo n Q • 281/77, respeitante ao pedido 

de informação sobre a possibilidade de lotear um terreno situado em Vi

larinho, pertencente a Maria Luiea Pereira Vigairinho Tavares, sendo deli 

berado, por unanimidade, indeferir a pretensão requerida, quer sob o pon~ 

to de vista do Decreto-Lei n Q • 289/73 - al{nea g) do n Q • 1 do artigo 7 Q . , 

quer sob o ponto de vista do Decreto n Q • 20/75. 

Empreitadas - Por proposta do Sr. Presidente e por unanimidade foi 

deliberado efectuar concurso limitado para execução da empreitada de 

"Pavimentação do s Acessos e Rua B do Bairro do Vouga". 

Assistência - Subs{dios - Em seguimento do tratado em reunião de 9 

de Ago s t o corrente, foi presente o inquérito efectuado ao Lar Me t odi s t a 

da Terceira Idade, do lugar do Paço, sendo deliberado, por unanimidade, 

conceder o subsIdio de 15 000$00. 

Aquisição de publicações - Foi presente a circular n Q • 14l/DC, dat~ 

da de 4 de Julho findo, emanada da Imprensa Nacional - Casa da Moeda, a 

anunciar a publicação do Livro com os resultados das eleições para os 



V~ 

- 3 

órgãos das autarquias locais, ao preço de 350$00 por cada volume, sendo 

deliberado, por unanimidade, adquirir um exemplar para a Biblioteca e 

outro para a secretaria. 

Edificio Comercial - Foi presente o oficio n Q • 7334, datado de 12 

de Ago s t o corrente, da Direcção dos Serviços Administrativos da Caixa 

Geral de Depósitos, a propor alterações à minuta do contrato de arrenda

mento do edifício comercial. 

Di s cu tido o assunto, foi deliberado, por unanimidade: 

a ) Não aceitar a redacção pr opo s t a pela Caixa, para a condição primei

r a, subs ti t uindo- a , no entanto, por outra nos seguintes termos: " O arren 

damen t o tem ini ci o no dia um do próximo mê s de ••• , e é feito pelo prazo d 

de dez ano s, suce s s i vamen t e prorrogado por pe r i odo s a convencionar 7 

b ) Acrescen t a r uma nova condi ção com a seguinte r edacção: 

II Sét ima - A Ca i xa Ger a l de Depósitos obriga-se ainda a iniciar as 

obr a s no pr a zo de um ano, contado da da t a do pr e s en te contrato, sem o 

que este f i cará sem ef e i t o " . 

Tr ânsi t o - Em f ace do pedido formulado pelo Sr. Eduardo de Abreu, 

a Câmara deli ber ou , por unanimidade, mandar colocar pilares à entrada 

da pa r t e mais estreita da Rua dos Marnotos, no troço onde é proibida a 

circulação de veiculos. 

Funcionalismo municipal - Licença por doença - Devidamente confir

mados pelo delegado de saúde deste concelho, foram presentes e deferidos 

os requerimentos do coveiro Manuel Augusto Cardoso e do servente Pedro 

Rodrigues de sá, a solicitarem licença por doença em virtude de continua

rem doentes e impossibilitados de exercerem aquelas funções. 

Funcionalismo municipal - Licença para férias - De acordo com as 

informações constantes dos requerimentos respectivos foi deliberado, por 

unanimidade, conceder as seguintes licenças para férias: 30 dias - Antó

nio Rodrigues Vieira Branco, Alda de Jesus Pereira Lima, Diamantino Manuel 

dos Reis Dias, Manuel Fernando Oliveira Ramos e Silvério Simões Brandão; 

29 dias - José Moreira Pinto, Francisco da Cunha Correia, José Duarte de 

Almeida e José Lopes Coelho; 27 dias - Manuel Pinto; 25 dias - António 

de Sousa Lima; 15 dias - Guilhermina Pinto, Manuel Esperanço, Licinio 

Ribeiro Joanão e Clemente Alberto de Oliveira; 11 dias - António da Silva 

Ferreira ; 10 dias - Joaquim Carlos Martins Rodrigues, 
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Foi presente e indeferido, por não satisfazer ao requisito 

exigido pelo artigo 6 9 . , n Q • 1 9 . , do Decreto-Lei nº. 49 031, de 27 de 

Maio de 1969, o requerimento em que o calceteiro José Esperanço sollo1ta 

l icença para férias. 

Provas desportivas - Foi ' presente um oficio de "Os cravas", endere 

çado à Comissão Municipal de Turismo, a solicitar a atribuição de um tro

f éu pa ra ser disputado no Torneio de Futebol de Salão a realizar no Pa

vilhão do Beira-Mar, sendo deliberado, por unanimidade, oferecer uma ta

ça. 
Tur i smo - O Vereador Sr. Or l ando Cruz submeteu à consideração da 

Câma r a o s s eguintes as sun t o s : 

sub sidia s - Pre B e~t e o oficio n Q • 56/ 77, da Junta de Freguesia de 

S . J ac into , a so l i cita r a concessão de um subsidio do montante de 

30 720$00, a f i m de satisfazer o s en ca r go s de instalação de 24 jóvens de 

di ver sa s naciona l i dade s , que têm realizado trabalhos em arruamentos da 

f regue s i a , f oi deli ber ado , por unanimidade, atribuir um subsidio na pró

xima di s t ribui ção a efectuar às Juntas de Freguesia. 

Pa r qu e de campismo - Apresentou elementos estatístico s dos meses 

de Junho a Setembro dos anos de 1972 a 1976 e de Junho a t é 17 de Agosto 

do ano em curso, respeitantes ao movimento de turistas nacionais e es

trangeiros, esclareceu que, sobretudo estes, têm solicitado informações 

acerca da existência de parques de campismo, e alertou a Câmara para a 

nece s s i dade de, no próximo ano, existirem já algumas instalações, ainda 
. , . 

que provlsorlas. 

Disse que já tinha procurado detectar alguns terrenos e aludiu à 

possibilidade de se construir um parque de campismo, de colaboração com 

a Câmar a Municipal de flhavo. 

Casa de Chá do Parque - Referiu-se à possibilidade de aproveitamen

to da s instalações da casa de Chá do Parque, adaptando-a a Restaurante, a 

explor a r por concessão dada a participação, e sugeriu que S.U.O. efectua~ 

sem um e s t udo das obras a levar a efeito. 

Admissão de recepcionistas - Abordou o problema da admissão de re

cepci oni s t a s em regime de prestação eventual de serviço, tendo o Sr. 

Pr e siden t e prestado esclarecimentos 

liberação tomada na última reunião. 

V'v""l/l .;; 
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